

## Les fantômes du Dollarama

C'était un soir d'hiver, Elliot et Émile, gras et ventripotents, se déplaçaient en direction du Dollarama pour leur quart de nuit, -tu n'a pas froid Elliot? dit Émile, je lui répondis -nous avons un manteau naturel je ne peux avoir froid avec toute cette graisse. Il faisait tellement froid que mon nez était devenu bleu.

J'ai grandi dans le « Ghetto » de Waterloo, je me suis fait exclure de la maison à 17 ans car selon mes parents je n'allais pas réussir dans la vie. Ils me reprochaient tout le temps de lâcher mon ordi mais je ne pouvais pas, c'était mon travail. J'étais modérateur sur plus de 50 serveurs Discords différents, j'avais une e-femme (sur Discord) la vie parfaite quoi, mais non depuis que je n'habite plus chez mes parents je travaille au Dollarama. Je vie au Dollarama avec Émile, nous nous sommes fait un petit nid d'oiseau(métaphore) avec différents items du magasin là, où je peux utiliser mon ordi portable pour mieux survive à la vie réelle. (Fin du flashback)

\*\*\*\*\*

3h33 du matin, je faisais un peu de modération sur les serveurs lorsque tout d'un coup, « blackout » total, les lumières se sont éteintes, je n'en tins pas compte car à Waterloo, il y a

souvent des pannes de courant mais, Émile, le trouillard, se mit à courir de panique et à crier sans raison.

\*\*\*\*\*

J'étais dans l'entrepôt lorsque soudain les lumières se rallument et je me retrouve dans la même allée que Émile, bizarre...; je lui demande – que ce passe-t-il ? aucune réponse ni même un mouvement, je me doute que quelque chose ne va pas mais je garde mon sang froid et pris mon courage à deux mains. Émile se tourne en ma direction, je vois que quelque chose cloche mais je ne sais pas quoi.... Je l'examine avec précaution car mon cœur bat la chamade. Il me regarde avec un regard vide, vide comme si son âme s'était échappée de son corps. Il me fixait avec un regard sombre, sombre comme la nuit, ses yeux étaient entièrement noir comme s'il aurait mis des lentilles, à ce moment précis, je savais que j'étais obligé d'intervenir, je sors donc mon Glock17 et je lui dis d'arrêter de me faire marcher... mais aucune réponse, donc je lui fracasse la tête d'un coup de crosse et il tomba sans connaissance sur le plancher .

\*\*\*

15 minutes plus tard ,3h48, je suis en panique, je ne sais pas comment réagir face à cela. C'est comme si la paranoïa me grugeait de l'intérieur. Je suis donc allé voir Émile mais à ma grande surprise, il n'était plus sur le plancher.... Il était en train de léviter à environs un mètre du sol entouré d'objets du magasin, sa posture était bizarre comme si quelqu'un lui tirait les bras. C'est à ce moment-là que j'ai compris, Émile était sûrement possédé par un ancien esprit du village.

\*\*\*\*

La température devint glaciale et un gros frissonnement traverse tout mon corps, une idée me vient en tête, je vais faire comme dans les films d'horreur je vais réciter des prières de la bible pour exorciser mon ami. Je saisis la bible qui est sur l'étagère à côté de moi et je récite cette prière, « Défendez-nous dans le combat, soyez notre secours contre la malice et les embûches du démon. Que Dieu lui fasse sentir Son Empire, nous vous en supplions ! Et Vous, Prince de la Milice Céleste, précipitez en enfer, par la Force Divine, Satan et les autres esprits mauvais qui rôdent dans le monde pour la perte des âmes! », instantanément, un son très assourdissant sort de sa bouche, ce bruit m'a explosé le tympan droit, je saigne.

En panique, je me munis d'une bouteille de jus « SUNNY D » je lui lance le contenu au visage. Ce dernier est tellement chimiquement acide que sa peau se mit à fondre il poussa un énorme cri de douleur et se mit à trembler comme une feuille. Un liquide noir sortit de sa bouche, un noir très foncé qui se métamorphosa quelques secondes plus tard en silhouette sombre munît d'un masque indigène comme les incas. -Comment osez-vous me réveiller de mon sommeil. Sur le coup, j'étais figé sur place, je lui répond- nous sommes désolés Esprit ce n'était pas volontaire ! -faites-moi une offrande et je vous pardonnerai. dit-il, je vais donc dans la section des produits bannis et saisis un crayon de cire magique qui était très connu dans les écoles secondaires à cause de ses effets relaxant. Le fantôme inhale ensuite la cire et poussa un cri d'émerveillement - WOW c'est la meilleure chose que j'ai goûté de ma vie, je me sens tellement relaxé merci simple mortelle ;). Et puis il disparut quelques moments après cette conversation.

Le jour se leva , Elliot encore sous le choc raconta cette histoire à Émile qui ne croyait pas un seul mot de ce qu'il racontait. Depuis cette soirée, Elliot se mit à croire au paranormal et se méfie toujours à ce jour, il n'est plus capable de dormir paisiblement, et qui sait, peut-être qu'il fait bien de se méfier car Oorletaw peut revenir à tout moment ...